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Итак, сегодня мы собираемся изучать Принцип творения, на этот раз – вторую часть. Про духовный рост 

и вечную жизнь, и в любой момент вы можете задавать вопросы, будь то разъяснения или просто 

комментарии в целом. 

Хорошо, давайте начнём. Сделаем краткий обзор о чём мы говорили раньше. Три Благословения в Книге 

Бытия 1:27-28. Бог определяет рамки того, как должны жить Его дети, и это сведено к этому 

утверждению: «Плодитесь, и размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте 

над рыбами морскими, и над птицами небесными, и над всяким животным, пресмыкающимся по земле». 

Итак, Бог увидел и испытал Свою собственную природу в творении, и наиболее полно – в Адаме и Еве. И 

мы видим прямо здесь, в Книге Бытия 1:27, что Бог создаёт человека по Своему собственному образу и 

подобию, и Он называет это очень хорошим, верно? Когда Бог полностью вложил Своё сердце и 

энергию, чтобы создать Своих детей по Своему собственному образу и подобию. Итак, если мы сделаем 

краткое заключение, то Первое Благословение касается нашей способности создать зрелую, 

совершенную личность, уподобиться Богу как личности и стать идеальным или истинным человеком. 

С библейской точки зрения, мы видим, что эта идея представлена в Священном Писании, когда Иисус 

говорит в Евангелии от Матфея 5:48: «Итак, будьте совершенны, как совершен Отец ваш 

Небесный». Слово «совершенный» не означает что вы не можете совсем ошибаться. Это означает «вы 

завершены» или вы полностью созрели. Это Божий идеал для нас, и Иисус повелел нам быть 

совершенными, как совершенен наш Небесный Отец. Это идеал для нас, чтобы мы могли быть 

истинными людьми. 

В прошлый раз мы рассматривали эту диаграмму, более точную её версию. Я уверен, что вы 

можете вспомнить последнюю лекцию. Четырёхпозиционное основание устанавливается между Богом, 

душой и телом и полученным в результате завершённым творением – истинной личностью. Мы 

называем эту диаграмму четырёхпозиционным основанием, где Бог всегда является абсолютным 

субъектом. Он всегда является абсолютным субъектом. Душа и тело могут соединиться с Богом, и это 

создаёт нечто новое. Это сотворённый истинный человек. 

И мы говорили о том, что в различных формах христианства, таких как Восточное христианство, это 

называют теозисом (обожествление), в Западном христианстве они назвали бы это полным освящением 

или что-то подобное. 

Второе Благословение – мы созданы не только для того, чтобы жить как личности. Нам предназначено 

умножать нашу любовь в семье, обществе и мире. Второе Благословение, дарованное Богом – это 

потенциал для расширения нашей любви путём создания семьи, гармонизированной истинной любовью 

Бога. 
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Достигнув духовной и физической зрелости, мы всё ещё неполноценны, пока не сольёмся в гармонии с 

представителем противоположного пола. Бог – это прекрасный синтез мужественности 

и женственности. Зрелые мужчина и женщина, объединяясь, могут в большей степени отражать 

природу Бога. Как плод этой любви, их дети могут вырасти до совершенства характера благодаря любви 

и примеру своих родителей. 

Таким образом, семейное четырёхпозиционное основание осуществляет окончательный план Бога по 

полному проявлению Себя и пребыванию со Своими детьми на Земле. Итак, это ещё одно 

четырёхпозиционное основание, верно? Где Бог, Адам и Ева могут объединиться как одно целое под 

владычеством Бога. И в результате их любви дети рождаются без греха. Таков был первоначальный план 

Бога. Бог не хотел создавать мир, наполненный грехом. Поэтому, если бы Адаму и Еве это удалось, то 

появился бы идеальный Рай на земле. 

Сутью Третьего Благословения является обладание властью над творением. В Послании к Римлянам 

8:19-22 говорится: «Ибо творение с надеждой ожидает откровения сынов Божиих, – потому что 

творение покорилось суете не добровольно, но по воле Покорившего его, – в надежде, что и само 

творение освобождено будет от рабства тлению в свободу славы детей Божиих. Ибо знаем, что все 

творение совокупно стенает и мучится доныне». 

Вся Вселенная была создана как место, где дети Божьи могут жить, приумножаться и творить. Но в 

результате грехопадения она была повреждена. Поэтому в провидении Бога всё движется к тому, чтобы 

люди могли истинным образом взаимодействовать с творением и тем самым создать Царство Небесное 

на земле. 

Итак, Три Благословения являются сутью Царства Небесного. Наше Первое Благословение, как мы 

только что рассмотрели – индивидуальная зрелость как ребёнка Божьего. Второе Благословение – двое 

становятся одним целым – вечно любящие отношения с нашим супругом и нашими детьми. И Третье 

Благословение – творчество и гармония с Божьим творением, люди становятся хозяевами Царства, 

верно? Владычество. Но это владычество не похоже на тиранический или эксплуататорский тип 

правления. Это забота и господство пастырского типа, верно? Это относится и к Первому и ко Второму 

Благословению также. И мы изначально созданы Богом по Его образу и подобию, чтобы походить на 

Него, на Царя Царей. 

В Псалме 47:7 говорится: «…ибо Бог – Царь всей земли; пойте все разумно». И в конце концов, когда 

всё будет восстановлено… Иисус говорит: «и соделал нас царями и священниками Богу нашему; и мы 

будем царствовать на земле» Откровение 5:10. Изначально всем нам было предназначено стать частью 

Божьей царской семьи. Это должно было начаться с Адама и Евы, которых Бог предназначил стать 

истинными мужчиной и женщиной. Но вместо того, чтобы стать истинными родителями, они стали 

ложными родителями из-за грехопадения. И мы более подробно рассмотрим это в это в разделе 

«Грехопадение». 

Итак, таков был изначальный Принцип творения, таков был Божий план, Бог не хотел создавать мир, 

полный страданий, Он хотел мир, наполненный любовью и только добром. 

Давайте начнём с этого в нашей сегодняшней лекции. 

Процесс сотворения Вселенной. 
Мы видим, что сотворение Вселенной потребовало времени – это был процесс. Вселенная не возникла 

внезапно. И мы читаем в Библии, в книге Бытия, что этот пошаговый процесс творения описывается как 

шесть дней сотворения. Было проведено много исследований в современной науке. В которых 

подтверждается описание из Библии. Эти исследования подтверждают, что описание согласуется с 

реальным процессом. Подобно теории Большого взрыва как начала. 

Бог сотворил Небеса и землю. Сначала Он создал свет. «Да будет свет».  Это соответствовало 

Большому взрыву, и вы можете увидеть много других параллелей в повествовании Книги Бытия и 

современной науке. И это всё ещё продолжается, верно, это непрерывный процесс. Поэтапное 

расширение и развитие Вселенной соответствует дням, описанным в Библии. 



И в Псалме 89:5 мы читаем: «Ибо пред очами Твоими тысяча лет, как день вчерашний, когда он 

прошел…». И во Втором послании Петра 3:8 говорится: «… у Господа один день, как тысяча лет, и 

тысяча лет, как один день». 

Независимо от того, были ли эти «дни» в прямом или переносном смысле, ясно, что процесс сотворения 

происходил в течение определённого периода времени. И вот ещё одно доказательство того, что это был 

определенный промежуток времени, потому что: «И был вечер, и было утро – день один». 

Что касается работы, которую Бог совершал в каждый из дней, Библия не говорит, что Бог осуществлял 

работу каждого дня в одно мгновение. Скорее, это заняло период времени, описываемый как вечер и 

утро. Это подразумевает, что на каждом этапе или в каждом дне сотворения осуществлялся 

определенный процесс. 

Экстраполируя этот период роста, можно сказать, что все живые существа не создаются завершёнными 

или зрелыми. Они создаются с потенциалом стать зрелыми, но должны пройти через процесс роста в 

течение определенного периода времени, чтобы достичь этой зрелости. 

Подобно этому семени… это семя имеет потенциал стать, предположим, вишнёвым деревом или 

яблоней, что бы это ни было, у него есть потенциал стать полностью зрелым деревом. Растущая яблоня 

начинается с саженца, и, впитывая питательные вещества, воду и солнечный свет, она может вырасти в 

полной мере того потенциала, какой ей предназначен. Когда дерево достигает полной зрелости, оно 

способно приносить вкусные плоды, которыми могут наслаждаться другие. В плодах также содержатся 

семена для размножения. 

Все творения растут автоматически, в соответствии с законами и силами природы. Внутри семени ДНК 

содержит план того, каким будет существо, когда достигнет полной зрелости. Но без получения 

надлежащих элементов положительного и отрицательного типа… Мы называем солнечный свет и 

воздух, которые даются без усилий – положительными элементами (типа плюс). Солнце просто щедро 

дарит солнечный свет и существует атмосфера Земли, которую Бог создал идеальным образом. Это 

очевидно. Итак, Земля идеально создана для жизни. И мы называем эти элементы – солнечный свет и 

воздух – положительными элементами, а другие элементы – пища, питательные вещества и воду, 

которые нужно добывать – отрицательными элементами (типа минус). 

Необходимы оба вида этих элементов, верно? Нельзя просто иметь одно без другого, иначе дерево 

завянет и умрёт. Итак, необходимы оба типа. 

Точно так же люди не созданы и не рождаются зрелыми, верно? Если мать рожает, и это полностью 

взрослый мужчина, это проблема. Таким образом, даже у людей есть период роста, сначала они 

младенцы, затем становятся детьми, подростками, а затем взрослыми, верно? 

Человеческие существа созданы уникальным образом, как дети Бога по Его образу и подобию. Однако 

существует период роста, который происходит как у души, так и у тела. Точно так же все человеческие 

существа, начиная с Адама и Евы, были созданы таким образом, что им требуется определенный период 

времени, чтобы достичь зрелости как физической, так и духовной. 

Физическое тело функционирует и растёт так же, как и все другие живые существа в мироздании. Пока 

мы получаем солнечный свет, воздух, пищу и воду, наши тела могут жить и расти до зрелости. Это 

похоже на деревья, верно? Мы только что приводили пример с деревьями. 

В то же время у людей есть духовное «я», которое они должны развивать. Это потому, что люди не 

просто физические существа. Мы не просто физические тела. У нас есть душа, верно? Поэтому нам 

также нужен духовный рост. И когда мы являемся младенцами, мы не практикуем любовь к другим 

людям. Младенцы могут получать любовь своих родителей и отвечать на эту любовь, принося радость. 

По мере того как мы становимся старше, мы пытаемся научиться делиться любовью. Хотя часто у нас 

ничего не получается, но мы практикуемся в попытках делиться любовью, верно? И в конце концов, 

когда мы становимся подростками или даже взрослыми, именно тогда мы должны научиться 

реализовывать эту любовь. Итак, мы должны научиться отдавать бескорыстно. 



Когда мы достигаем уровня зрелой любви, мы становимся духовно подготовленными, чтобы стать 

родителями, которые могут дарить 100% безусловную любовь своим детям и тем, кто нас 

окружает. Когда мы развиваем в себе родительское сердце, мы также можем начать понимать 

родительское сердце Бога, нашего Небесного Отца. Итак, в прошлый раз мы рассматривали, что в семье 

существует четыре сферы любви. 

Семья – это идеальная основа, в которой может существовать любовь, и мы увидели, что многие 

различные аспекты семьи, такие как родительская любовь, любовь братьев и сестёр или некоторые 

другие, напоминают то, как Бог тоже хочет любить нас, так же безусловно, как родители любят своих 

детей. Поэтому, развив в себе родительское сердце, мы сами можем понять, как Бог любит нас. Это 

безусловная любовь, верно? 

И это относится не только ко всем людям, но и к Иисусу. «Иисус же возрастал и преуспевал в 

премудрости и в любви у Бога и людей», как говорится в Евангелии от Луки 2:52. Итак, что интересно, 

так это то, что Иисус приумножил свою мудрость. Это похоже на интеллектуальный или, можно сказать, 

эмпирический рост. Итак, Иисус рос интеллектуально, и также увеличился в росте, поэтому он рос 

физически. И он также возрос в благоволении у Бога, поэтому он вырос духовно или нравственно в этом 

смысле. И он возрос в благоволении у людей, так что он также вырос социально. 

Итак, мы видим, что Иисус рос интеллектуально, физически, социально и духовно. И даже в Послании 

к Евреям 5:7-10 говорится: «Он, во дни плоти Своей, с сильным воплем и со слезами принес молитвы и 

прошения Могущему спасти Его от смерти; и услышан был за Свое благоговение; хотя Он и Сын, 

однако страданиями научился послушанию и, усовершенный, стал для всех послушных Ему виновником 

спасения вечного, быв наречен от Бога Первосвященником по чину Мелхиседека». 

И как раз там сказано: «усовершенный, стал». Итак он вырос морально и в этом смысле тоже, верно? Так 

говорится в Священном Писании. 

Автор Послания к Евреям в другом месте утверждает, что Иисус был похож на нас во всех 

отношениях. Это значит, что, как и мы, он вырос духовно, интеллектуально, физически и так далее. Как 

же мы растём духовно? 

Итак, мы говорили о том, как растёт физическое «я», но как растёт наше духовное «я»? Наши 

физические тела нуждаются в том, что мы называем положительными элементами (типа плюс) – воздух 

и солнечный свет, а также пища и чистая вода, которые являются элементами типа минус. Точно так же, 

чтобы наше духовное «я» росло и созревало, нам нужны элементы типа плюс и типа минус. Бог 

свободно отдаёт Свою родительскую любовь и Свою истину Его детям, начиная с первых предков. Это 

положительные или жизненные элементы, соответствующие воздуху и солнечному свету для нашего 

физического «я». 

Итак, они даются нам бесплатно. Мы называем Божью любовь и истину – элементами жизни или 

положительными элементами. Как же мы получаем элементы типа минус или то, что мы называем 

витальными элементами? Так же, как в случае с едой и водой – люди должны прилагать усилия, чтобы 

получить их. Мы уникальны тем, что Бог создал нас со свободной волей. 

Мы не следуем автоматически истине, не ищем автоматически добра. Вы можете выбрать следовать за 

Богом или отвергать Его. Таким образом, эти витальные элементы представлены в виде добрых 

дел. Если люди решают пойти против того, что они считают правильным, против своей собственной 

совести, данной Богом, они могут отравить своё духовное «я». 

Поэтому так важно, чтобы мы оставались в сфере Божьей любви и действовали в соответствии с словом 

Бога. Наши отношения с Богом и духовный рост, который мы проходим в течение нашей физической 

жизни, формируют и питают наше вечное духовное «я». 

Как сказал Иисус в Евангелии от Матфея 18:18: «Истинно говорю вам: что вы свяжете на земле, то 

будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на небе». Так мы растём 

духовно. Недавно мы говорили о том, что и физическое тело, и духовное тело должны вырасти, но душа 

не растёт автоматическим образом. Вы должны совершать добрые дела, устанавливать хорошие 

отношения, следовать слову Божьему и тому подобное. 



Точно так же, как всё в Божьем творении проходит три стадии роста, это относится и к людям. Мы 

проходим через эти стадии в течение определенного периода времени. Мы только что рассмотрели 

период роста, верно? Период роста, чтобы достичь зрелости и единства с Богом. 

Только после того, как ребёнок вырастает и достигает зрелости, он может полностью соприкоснуться с 

сердцем родителя. Точно так же Бог и люди могут полностью установить отношения только тогда, когда 

люди воплощают зрелую, бескорыстную родительскую любовь. 

Период, предшествующий зрелости – это период, который мы называем косвенным владычеством, 

означающий, что мы общаемся с нашим Создателем через получение Божьей истины из Библии, от 

родителей и других людей. Ребёнку нужно преподавать истину, чтобы он понимал её предназначение, 

знал разницу между добром и злом, а также понимал последствия своих действий. 

И даже Адаму и Еве было заповедано подобное, верно? «…а от дерева познания добра и зла, не ешь от 

него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь». 

Когда мы достигнем духовной зрелости, мы сможем напрямую общаться с Богом. Это период прямого 

владычества, который длится вечно. Итак, период прямого владычества – это время, когда мы 

осуществляем Первое Благословение. 

Как мы говорили прежде – это похоже на теозис или полное освящение, когда мы пребываем в полном 

единстве с Богом. Поэтому мы в принципе не можем грешить, это и есть прямое владычество, когда Бог 

позволяет вам чувствовать Своё Сердце в каждом аспекте вашей жизни. Это период прямого 

владычества, но мы живём в периоде косвенного владычества, когда достигаем этой духовной зрелости. 

Для того, чтобы понять Божий замысел для людей, важно понимать разницу между чистотой и 

совершенством. Это разные вещи, даже для Адама и Евы. Итак, чистота означает отсутствие греховной 

природы. И Бог, Который чист, не может создать ничего, что не было бы чистым на 100%. 

Бог создал Адама и Еву в чистом состоянии, без какого-либо элемента греха. Если мы будем утверждать, 

что Адам и Ева родились со склонностью к греху, в так называемом промежуточном положении, об этом 

мы будем говорить позже, это означает, что существует дуализм создателей, верно? 

Но Бог – чистое существо. Сам Он не создаст ничего, что прямо противоречит Его природе. И Иисус 

также родился как чистый, безгрешный сын Божий. Адам и Ева изначально были в чистом 

состоянии. Однако они не были совершенными, они не достигли состояния зрелости -единства с Богом. 

Таким образом, Сам Бог вечен, абсолютен и неизменен. Бог создал всё сущее, чтобы оно достигало 

совершенства через этапы роста в течении времени. Всё было создано Богом для выполнения своей цели 

творения. И мы видим, что Адам и Ева не могли быть созданы в состоянии совершенства, потому что 

тогда они не пали бы, верно? 

Они пребывали бы в полном единстве с Богом, и если бы они были созданы такими, то они не могли бы 

пасть. И Бог не может грешить, потому что Он совершенен. Если мы совершенны или зрелы, мы также 

не можем грешить, потому что мы едины с Богом. Однако, в отличие от сотворённого всего сущего, Бог 

дал нам долю ответственности за достижение этого состояния духовной зрелости, или совершенства, и 

единства с Богом. 

Итак, мы видим, что существует период роста, и хотя Бог может направлять нас, в конечном счёте, есть 

доля ответственности человека перед Богом, Который не будет всё выполнять за нас. Мы должны искать 

и следовать Его слову. Так мы растём, именно так мы достигаем духовной зрелости. И как только мы 

достигаем этого единства в сердце с Богом, у нас нет возможности восстать против Бога или совершить 

какой-либо грех. Бог хочет, чтобы мы знали, что мы созданы для совершенства, созданы быть 

подобными Ему. 

Итак, мы много раз цитировали Евангелие от Матфея 5:48: «Итак, будьте совершенны, как совершен 

Отец ваш Небесный». И в Первом послании Иоанна 3:2 мы видим: «Мы теперь дети Божии, но еще не 

открылось, что будем. Знаем только, что, когда откроется, будем подобны Ему, потому что увидим 



Его, как Он есть». Итак, Бог желает, чтобы все мы в конечном итоге стали совершенными. Слово 

«совершенный» означает – завершённый. 

Почему Бог возложил на людей долю ответственности, зная, что мы могли согрешить? Бог создал людей 

для того, чтобы строить отношения любви со Своими детьми. Любовь не может существовать без 

свободы и выбора. Вы не можете заставить кого-то любить вас, верно? Цель творения фундаментально 

разрушается без свободной воли у человека. Потому что без свободной воли не может быть и любви. А 

любовь… в этом и заключалась цель, ради которой Бог творил в первую очередь. 

Он хотел создать мир, наполненный любовью. Итак, отсутствие свободной воли неизбежно разрушает 

Божий принцип творения. Вот почему должна существовать свободная воля, это неотъемлемое условие, 

хотя у нас есть возможность пасть. 

А остальному творению не была дана доля ответственности и, следовательно, не была 

дана заповедь. Это присуще исключительно детям Божьим, человеческим существам. Как только люди 

выполнят свою долю ответственности, они займут особое положение перед Богом и остальной 

Вселенной. 

Участвуя в своём собственном сотворении, люди оказались бы в уникальном положении, позволяющем 

управлять остальным творением. Выполняя возложенную на них долю ответственности, в которую Бог 

не будет вмешиваться…даже в случае с Адамом и Евой, когда Бог сказал им не есть плоды, Он не 

вмешался, когда они пытались это сделать, верно? 

Человеческие существа предназначены для того, чтобы унаследовать творческую природу Бога и 

участвовать в Его великой работе сотворения. Ни одно другое существо в творении не несёт 

ответственности за своё собственное завершение. В этом отношении люди уникальны. Как дети Божьи, 

мы не просто творения. Нам дано право на истинное творчество и божественную природу, когда мы 

объединяемся с Богом. Это ключевой момент. 

Мы не можем стать духовно зрелыми сами по себе. Нам нужно объединиться с Богом. В конце концов, 

Он – высший субъект, верно? Но поскольку у нас есть свободная воля, это означает, что существует 

возможность для греха, верно? Но Бог не может вмешиваться в нашу долю ответственности. Если бы 

Он это сделал, Он противоречил бы Своему Собственному принципу творения, который основан на 

абсолютной любви. 

Это означает, что Он не мог вмешиваться в ответственность Адама и Евы, следовать 

заповеди. Выполняя свою долю ответственности, люди могут достичь зрелости любви и 

усовершенствовать свои отношения с Богом. 

В чём же тогда заключается наша ответственность? Послушание Богу и Христу – это наша доля 

ответственности. Даже в Евангелии от Иоанна 14:15 говорится: «Если любите Меня, соблюдите Мои 

заповеди». Получение спасения наших душ через веру во Христа требует элемента нашего собственного 

выбора, нашей собственной ответственности. 

Даровать благодать воскрешения через распятие Иисуса было ответственностью Бога. Но верить или не 

верить – это строго личная ответственность отдельного человека. Иисус также сказал нам, что любить 

его – значит соблюдать его заповеди. Но это не значит, что мы сами зарабатываем себе спасение, верно? 

Спасение – это исключительно Божий дар. Однако получение этого дара и надежды внутри, очень 

важно, потому что вы любите Христа. Как он говорит: «Если любите Меня, соблюдите Мои 

заповеди».  Если провести аналогию с подарком – вы отдаёте что-то, как подарок, и другой принимает. 

Он не может думать, что он всё сделал сам. Это дар, это благодать. Вы принимаете это, это не результат 

вашей работы. Если, например, кто-то хвастается, что заслуживает этот подарок, вы бы, наверное, 

забрали его обратно. Спасение – это благодать Божья. Мы не можем заработать спасение. 

Но давайте рассмотрим три этапа жизни. Точно так же, как мы проходим три стадии роста, находясь на 

земле, мы также созданы для прохождения трёх основных этапов жизни: материнская утроба, 

физический мир и наконец – духовный мир. Каждый из этих этапов критически важен для 

нашего существования, нашего роста и наших отношений с Богом. 



На каждой стадии мы переживаем разную реальность существования, а также разные аспекты Божьей 

любви. На первой стадии мы окружены тёплой жидкостью в утробе матери. Все питательные вещества, 

необходимые нам для роста и развития, поступают к нам через пуповину. Если по какой-то причине мы 

не в состоянии получать необходимые нам питательные вещества, мы можем стать калеками или даже 

умереть. 

И представьте, что вы находитесь в утробе матери и задаётесь вопросом, есть ли жизнь после 

рождения? «У меня такое чувство, что так оно и есть, хотя я не совсем уверен». Вы можете себе 

представить, что малыш не хочет покидать этот мир, верно? Но на самом деле мы просто заканчиваем 

одну стадию и переходим к следующей. Мы переходим от жизни в утробе матери к нашей жизни на 

земле. 

То, что мы можем увидеть и испытать в физическом мире после рождения, превосходит всё, что мы 

можем себе представить, находясь в крошечной утробе матери. Точно так же, как в утробе матери, пока 

мы находимся на земле, крайне важно, чтобы мы получали надлежащие духовные и физические 

питательные вещества и достигли духовной и физической зрелости. 

Эти питательные вещества имеют решающее значение для развития в следующем мире. Развитие в 

физическом мире, подобном утробе матери, развитие нашего физического и духовного «я» имеет важное 

значение для жизни в духовном мире. Без развития отношений с Богом и способности дарить и получать 

любовь, особенно в рамках четырёх типов любви, мы не сможем функционировать и жить в духовной 

сфере так, как Бог предназначил нам жить. 

Это так же важно, как развитие наших лёгких в утробе матери до рождения. Библия учит нас любить 

Бога всем своим сердцем, душой и разумением. Она также учит нас любить нашего ближнего и 

поступать с другими так, как мы хотели бы, чтобы они поступали с нами. 

В Послании к Галатам, 6:7-10 Павел пишет: «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет 

человек, то и пожнет: сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет 

жизнь вечную. Делая добро, да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не ослабеем. Итак, доколе 

есть время, будем делать добро всем, а наипаче своим по вере». В Библии ясно сказано – что мы сеем 

во время нашей земной жизни, будет пожато в нашей жизни в вечном духовном мире. Если мы живём 

отдельно от Бога в физическом мире во время нашей физической жизни, у нас не будет никаких 

отношений с Богом, когда мы перейдём в духовный мир. Быть отделённым от Бога, неспособным 

дышать Божьей любовью – вот что такое духовная смерть. 

Находясь на земле, может быть трудно себе представить, что за пределами нашей земной жизни 

существует другой мир, так же, как и в утробе матери это трудно себе представить. Но, в конечном счёте, 

мы покидаем этот физический мир и должны войти в Царство Небесное в духовном мире, поэтому наше 

конечное предназначение – духовный мир. Переход от нашей жизни на земле к нашей жизни в духовном 

мире не должен был быть чем-то печальным или ужасным, так же как и рождение ребёнка. 

Потому что изначальный мир – это гармония физического и духовного миров. Не предполагалось их 

разделения. Изначально – это был бы единый мир. По сути и сейчас это так, но духовный мир просто 

скрыт от наших глаз из-за грехопадения.  Именно так Бог создал жизнь, чтобы она развивалась и 

завершалась радостным празднованием успешного завершения жизни человека на земле, когда он 

вступает в вечную жизнь радости на Небесах с Богом. 

Вселенная, созданная Богом, включает в себя не только физический мир, который мы видим, но и 

невидимый духовный мир, который мы не можем увидеть своими физическими глазами. Люди были 

созданы не только с пятью физическими чувствами для взаимодействия с физическим миром, но также 

и с пятью духовными чувствами для взаимодействия с духовным миром. 

В Послании к Евреям говорится, что физическое Царство, которое мы можем видеть, подобно тени 

невидимого, Небесного Царства духовного мира. В Евангелии от Матфея, 17 главе, нам рассказывается, 

что на горе Преображения духовные чувства Петра, Иакова и Иоанна открылись, чтобы они могли 

общаться с Моисеем и Илией, которые уже перешли духовную сферу. 



А после воскрешения люди увидели, как из могил поднимаются ветхозаветные святые. И это не было 

похоже на буквальное, физическое восстание из могил, потому что об этом были бы свидетельства 

очевидцев. И многие евреи поверили бы в это, верно? Все в еврейской общине, сразу бы поверили, что 

Иисус был Мессией. Итак, это было духовное воскрешение. 

Каково же тогда положение человека во Вселенной в соответствии с изначальной целью творения Бога? 

Человек был создан для того, чтобы быть правителем, посредником и микрокосмом духовного и 

физического миров, создавая гармонию между невидимой и видимой сферами. Бог, как создатель и Царь 

Вселенной, создал Адама и Еву как центр космоса, для владычества над обоими мирами. И, по сути, 

именно поэтому мы созданы, имея и тело, и душу, верно? 

Потому что нам нужны и тело, и душа, чтобы править не только физическим миром, но и миром 

духовным. И мы рассматривали, в прошлый раз, что мы также должны править ангелами. Как владыки 

творения, Адам и Ева находились в положении, чтобы унаследовать власть Бога и быть правителями 

обоих миров. 

В Послании к Римлянам 8:19 говорится: «Ибо тварь с надеждою ожидает откровения сынов 

Божиих». И в Первом послании к Коринфянам 15:27 говорится: «…потому что все покорил под ноги 

Его…». И Павел в Первом послании к Коринфянам 6:3 заявляет: «Разве не знаете, что мы будем судить 

ангелов, не тем ли более дела житейские?» 

Итак, ангелы – это высшие существа в духовном мире, кроме Бога, верно? Не считая Бога. И кроме сына 

Божьего, но они – высшие существа. Но Павел утверждает, что мы должны править ангелами, судить 

ангелов. Хотя люди обычно думают об ангелах как о существах намного более высоких, чем мы. 

Ангелы были созданы Богом как небесные слуги, предназначенные служить Богу и людям, которые 

являются детьми Божьими. Я думаю, что в одном стихе на иврите говорится, что ангелы суть – 

служебные духи. Я не знаю точного стиха, но он точно есть. 

Царство Небесное было бы физическим и духовным Царством, где Адам и Ева управляли бы всем как 

настоящие Царь и Царица, представляющие Бога в сотворённом мире, и устанавливающие центральную 

родословную. Божий идеал творения – это Его Царство. Благодаря исполнению Трёх Благословений 

Божья родословная должна была утвердиться на земле. Желание Бога состояло в том, чтобы жить с 

Адамом, Евой и их потомками, и если бы не произошло грехопадения, Божья власть была бы 

установлена на земле и на Небесах. Бог создавал этот мир не для того, чтобы он был миром греха, 

разрушенных семей, преступности, войн, страданий, болезней и всего подобного. Он создал мир, чтобы 

он был Царством Небесным. 

Иисус подтвердил, что это была истинная и конечная цель Бога, когда он учил нас молиться так: «…да 

приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе». Он велит всем молиться так. Он 

говорит, что, когда вы молитесь, молитесь именно так. Он прямо заявляет это, поэтому он хочет, чтобы 

все молились о том, чтобы пришло Его Царствие, чтобы Его воля была исполнена и на земле, не только 

на Небесах. 

Поэтому сердце Бога жаждет жить в любви и мире со Своими детьми. Как мы читаем в книге Иезекииля 

37:27, Бог заявляет: «И будет у них жилище Мое, и буду их Богом, а они будут Моим народом».  И мы 

надеемся, что эта жизнь с Богом наступит очень скоро. Большое вам спасибо. (Аплодисменты) 


	Лекции Мун Щин Джуна по Божественному принципу.  Лекция №3.

